
 

 

                                                                 

 

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUB 
 

COMPTE-RENDU de la 3ème réunion 2022 - 2023 
 

Jeudi 16 mars 2023 
 

 
Animateur : CHARRASSE François 

 
Présent(e)s : BEN MOUSSA Kaiss - BLANCAL Lucie (CD, partiellement) - BORDET Fabrice (CD) 
– CORBIER Didier - DELAUME Bernard - DELORME Gérard (CD, partiellement) - DUNATTE 
Jean François (CD) - EL BAHAOUI Lahoucine  -  HEMIDI Farid - LACHAUSSEE François – 
MARIE Sandrino - MARTINEZ Alain – PRUDHOMME François - RIJIK Samuel - ROYER Jean – 
VIAUD Alain (CD, partiellement) 

 
Excusés : ADAM Sébastien - HAITAIAN François - SABANI Jean Pierre (CD) 
 
Absent : HAMMAMI Sanker 
 
Assiste : LE LOUET Thierry 

 
 

La réunion est ouverte à 19h05 
 

1.Informations 
ü Bienvenue au président du PLESSIS ROBINSON : M.CORBIER Didier 

 
ü Dates  

Ø Repas des commissions le 12 mai 
Ø Journée bénévoles FFF 29 et 30 avril 

• Le 29 : finales des coupes Gambadella et France 
• Le 30 : spectacle à la scène musicale 
• Le comité propose que se soit les membres du collège  
• Un mail sera envoyé pour savoir qui sera présent 

 
ü Nouvelle organisation fédérale des formations :  

Ø Présentation  



 

 

Ø Explications 
Ø Les membres du collège sont plutôt septiques  
Ø Une réunion des responsables techniques sera organisée par le District 
 

 
2.Points à aborder 

ü Proposition de prélèvement des sommes dues par les clubs :  
Ø Les Présidents sont favorables à cette mesure 
Ø Une alerte sera envoyée aux clubs pour les avertir que le prélèvement va être fait 
Ø Les reports sont toujours possibles  
Ø La mesure sera présentée lors du prochain comité directeur 
 

ü Championnats en 2 phases, un débat s’engage : 
Ø Difficultés pour motiver les équipes des poules consolantes 
Ø Voir en fonction des catégories, fin pour le U18 
Ø Rajout éventuel d’une division 
Ø Poules géographiques souhaitées 

 
ü Barème disciplinaire  

Ø Méconnaissance des barèmes disciplinaire 
Ø Une expérience sera tentée dans le club de Vanves avec Thierrey LE LOUET et David 

COZETTE qui iront dans le club présenter le barème 
Ø Après bilan cette action sera éventuellement renouvelée en fonction des demandes 

des clubs 
Ø Les membres ne sont pas opposés à ce que le barème soit distribué aux personnes 

auditionnées dans les commissions de discipline 
 

ü FFF  
Ø Explication de la situation actuelle 

• 2 postes vacants, proposé à 2 présidents de district 
Ø Président est positionné comme souhaitant la révocation du COMEX actuel 
Ø Nouvelle gouvernance à partir de 2024 

• Nouveau mode d’élection : les clubs, un représentant des arbitres (mode de 
désignation non connu à ce jour), un représentant des éducateurs (mode de 
désignation non connu à ce jour 

• Position du District : 50% club, 25% pro, 25% instances, les présidents approuvent 
ce choix 

Ø Prochainement une convocation de tous les clubs par la Ligue 
 
ü Point sur un dossier d’un bénévole non renommé qui assigne le District au tribunal 

 
 

3.Tour de table 
ü BEN MOUSSA Kaiss : remerciements pour la réunion, souhaite deux poules dans les 

basses divisions 
 

ü CORBIER Didier : souhaite le prélèvement 
 

ü DELORME Gérard (CD) : rappel de la réunion Présidents / trésoriers du 25 mars 
 



 

 

ü EL BAHAOUI Lahoucine : suppression des 2 phases 
 

ü HEMIDI Farid : 
Ø Les nouvelles filières : mauvaise nouvelle 
Ø Souhaite venir le 25 mars avec la trésorière du club omnisport, accord 

 
ü LACHAUSSEE François  

Ø Réélu Président de Levallois 
Ø Remerciements pour avoir choisi Levallois pour l’action du 18 février 

 
ü MARTINEZ Alain 

Ø Situation financière de plus en plus compliquée entre autre pour les transports 
Ø Point sur les deux adultes devant être présents sur le banc de touche 

 
ü PRUDHOMME François : revient sur les 20 ans du foot féminin du club avec venue de 

la Ministre 
 

ü RIJIK Samuel  
Ø Evoque la date des finales u10 et U12, le club ayant trouvé un tournoi en Province, 

d’autres clubs seraient mécontents 
• Le président : 

o Dates notées au calendrier depuis septembre 2022 
o Le District n’a reçu aucun autre mail d’un autre club 

Ø Baisse de la subvention municipale 
Ø Le terrain de Nanterre servira de terrain d’entrainement pour les Pays Bas le 24 

mars 
Ø Nouveau club house fin juin, pourront donc accueillir des actions 

 
ü ROYER Jean  

Ø Plaisir de ces réunions du collège 
Ø Se désole des nouvelles formations au rabais 

 
 

Prochaine réunion sur invitation 
 
 

La réunion est close à 21h10 
 

 
François Charrasse 

 

 

 


